
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

「お誘い合わせの上、町内会デビューしませんか？町内会費納入世帯の方は参加費無料。」と回覧板、

町内掲示板での呼びかけに応え、当日約 80 名ほどの方が集まりました。 

当日のプレ交歓会はあの人に出演して欲しいとの声を受け、毎年町内会盆踊りでひと際目立つ”あの人”

高橋晃一郎さんとお師匠さんの佐々木栄子さんにおいで頂きました。踊りの会名は秀麗会だそうです。

黒田節、津軽の友などの踊りをご披露いただいたり、花笠音頭、斉太郎節などをみんなで一緒に歌いま

した。 

 

会場が盛り上がったところで長谷川会長挨拶、

斎藤博副会長の乾杯の音頭で会は始まりまし

た。各自、自由に動き回って挨拶・歓談です。壁

側には椅子も用意しました。 

お酒が少々入ったとこ

ろで出席者全員もれな

く、会場正面に出て自己紹介。お互いを知る良

い機会です。みんなが一つに、心を新たにしてお開きになりました。 

 欧米文化の浪に洗われ徐々に変貌する日本

文化、そのような中「外国人も羨む日本社会に

見られる素晴らしい相隣関係」。この無形文化

財をどのように次世代に伝えていくのか？ 

考える一日でもありました。

 

 

 

 

タイトルは「過去・現在・未来」、サイズは A4 版

60 ページ４色の立派なもの。 

ページをめくって見ると、歴代の名監督から

の応援メッセージ、先輩からの言葉、現役選手

紹介、ファインダー越しに見たフラワーズなど

があり「過去・現在・そして未来を語る」のペー

ジでは、藤本正夫初代監督はじめ５人の関係者

へのインタビューで、創立時のご苦労話やこれからの夢が語られていま

した。取材に応じた方々、寄稿された

方々、また、制作スタッフの方々のフ

ラワーズを愛する心が紙面に溢れ出

て、読む者を熱くさせます。 

 私達は花の台町内会子ども会少

年野球部「花の台フラワーズ」に誇り

を感じます。

 

青壮年野球部 スターフラワーズ 

青壮年野球部のスターフラワーズです。宮前区シルバーリーグに所属し、月に 1 試合程度、他のチームと試合

をしています。現在部員は 20 名ほど、平均年齢は 50 歳くらいで、野球未経験者が多くいます。 

昨年は、他のチームの若返り等により、成績はあまり芳しくありませんでしたが、色々な職種の部員の親睦の

都合等で試合に出場できない部員も多く、いつもギリギリで戦っています。なので、一緒に野球をする人を求

めています。道具やユニフォームは、取敢えずチームで用意しますから、手ぶらで参加できますし、出場希望

があれば、即出場できます。ぜひ部長の酒井まで遠慮なくご連絡ください。皆さん気さくですので、楽しく野球ができますよ。       

 

 

 花の台フラワーズ 40周年記念祝賀会

 

少年野球「花の台フラワーズ（齊藤正志部長）」 

創立 40周年 祝賀会開催・記念誌刊行 
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左から 

宮前兄弟   『メロー』 

宮前平小学校 

『キャップくん』 

『ハットちゃん』 

宮前兄弟  『コスミン』 

富士見台小学校 

『ふじみちゃん』 

宮崎台小学校『モッチ』 

買い競争に参加のご婦人  総勢 200人！ 
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この会は会員相互の親和と

互助をはかり、会員の福祉

の増進と、明るく住みよい町

づくりに寄与することを目的

とする。 

（花の台町内会会則より） 

  

町内賀詞交歓は 1月 10日（日） 

JA セレサ川崎宮崎支店２階を会場に開催しました 

 

 

 

 

連絡先: 部長 酒井 ℡ 080-4817-0247 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

花の台町内会（会長・長谷川大二氏）防犯部は 1年を通じ毎月３回、日曜日、夕暮れどき、町内にマイ

クで防犯を呼びかけパトロールしています。町内会館をスタート地点に町内全域を 3コースに分け、く

まなく巡回します。現在、防犯部員は約 30 名ですが美化部の協力も得て道路のゴミなども拾いな

がら進みます。冬などは防災部の協力も受け、「火の用心」の幟も立てます。所要時間は通常各コー

ス約 1時間弱。町内はアップ・ダウンが多いので、パトロール後は缶ジュース、缶ビールなどで喉を潤し

て歓談です。 

 

そのような中、先日、宮前区役所

から「貴町内会のパトロールに野本

区長が同行できますか？」との連絡

があり 12月 6日のパトロールに参加

して頂くことになりました。当日は区

長さんに区・危機管理・地域安全の担

当者また宮前平駅前交番のお巡りさ

んも同行しました。消防署は出動があり、同行はしませんでしたが、お

見送りを頂きました。夕暮れどきの午後 4 時全員集合してスタート、湯

けむりの庄の辺から宮前平駅のガード下を通り矢上川の岸を下流方

向に進み欅通りに入りました。花園橋からは私たちの町内会館は近く

です。すれ違う道行く人に「ありがとう！」とお声を頂くこともありま

す。こちらからも「お気をつけて！」と返します。１時間半ほどでまたス

タート地点に帰ってきました。 

 終わって区長さんから「皆さん

と一緒に歩いて街の様子が良く

分かりました。そして皆さんの防

犯、防火、美化のご尽力が良く分

かりました」とのお言葉を頂きまし

た。 

 

  

 

 

 

 

 

 

「この一年町会活動・行事にご協力いただいた方々に感謝の意を

込めて」の慰労会で、列席者は班長、民

生委員，宮小メンズクラブ、自主防災、

日赤奉仕団、防犯、少年野球フラワーズ、

少女ソフトウィングス、ママさんソフト、

青壮年野球、青壮年ソフト、社交ダンス

など社会事業からスポーツまで多岐に

わたる 100 人余りの方です。ホスト役は町内会役員。桂田総務部長の

司会進行により、最初に長谷川会長か

ら列席者の皆様へ感謝の言葉がありま

した。続いて町会の活動を伝える DVD

の上映。「iTSCOM制作、花の台町内会防

災訓練」と、フラワーズのお父さん方力

作の「少年野球フラワーズの活躍」でし

た。

 

そのあと今回も来賓の、宮前平中学校 山本校長先生より同校生徒の活躍ぶりについてお話を頂きました。お勉強もスポ

ーツも、いわゆる文武両道に誇れる生徒を教育していらっしゃるお話で、地元学校の活躍ぶりを、列席者一同心強く感じま

した。地域一体となり、ふるさとが形成されていくことでしょう。次に列席グループの自己紹介などがあり、最後はハズレな

しのお楽しみ抽選会。賞品は越後のお酒、お米、宝くじ券、洗剤・・・何でもあり。みんなで来年の活躍を期し賞品をお土産に帰

宅しました。 

 

社交ダンス部 

①一人で行う散歩やジョギングなどよりも

男女がペアで音楽に乗って踊る社交ダンス

は脳が活性化し、認知症予防に効果がある

と医学的に注目されています。 

②40 代、50 代の男性には何かキッカケとい

うか強い後押しがないと社交ダンスははじ

められないんですよとある男性の言葉。でも

レッスンにいったらダンスの楽しさを体感し、

今では人に勧めるほどはまっています。 

③ダンスをやることで、どのスポーツにも通

じる基礎力と考え方が身につくということ。

そのうえ精神的にも柔軟になり、相手を尊重

し男女が自然にコミュニケーションをとれる

ようになるのは他のスポーツにはない良さ

だと思います。恋愛感情のない、男女の付き

合いが自然とできてくるのです。 

80 年代ポッ

プやロック、

マイケルジャ

クソンなどを

聴くと自然

と身体が動いて踊りたくなりますよ～。 

 

 

※ 花の台町内会は地域内に宮前区総合庁舎、宮前警察署、宮前消防署、宮前市民館、老人福祉センターやこども文化センターを

もち、宮前平駅、宮崎台駅辺までを含む約 5000 世帯の会員を持つ町内会です。 

 

平成 27年慰労会 
11 月 28 日 JA セレサ川崎宮崎支店階上で 
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会 費：月 3,000円（会場費・暖房費を含む） 

連絡先：渡辺 854-2590 

 

ダンスのチカラ（ダンスビュウより） 

会 場：宮前平小学校体育館 

日 時：水曜（自主練習）、金曜（先生によるレッスン） 

PM7：00～9：00 

 

 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

今年は 1月 9日土曜でした 
同校 PTA 主催で毎年恒例のもの、子ども達は“今日ばかりは学校

で思いっきり遊んじゃおー”の一日です。

体育館で卓球、紙ヒコーキ飛ばし、校庭

でサッカー、バスケットボール、1000 メ

ートル競走、対抗リレー、教室内で町会

花の台クラブの伝統遊び、折り紙、あ

やとり等々や町会囲碁同好会のオセロ

と囲碁、獅子舞も子供たちを喜ばせました。また、

校長先生出演の人形劇「三まいのおふだ」も楽

しみました。校舎・校庭をフルに使っての催しで

す。赤十字奉仕団の皆さんも AED を持って駆け

つけ、子ども達に操作を教えて下さいました。 

 花の台町内会もこの行事に協力、早朝からピロティー前に設置した

かまどで、もち米を蒸し、臼で餅をつきまし

た。この餅つき体験は町会フラワーズのお

父さん方や PTA OB メンズクラブの面々が

張り切りお手伝い。子ども達の一番人気！

長い行列のしっぽにプラカードが立ちまし

た。自分でついたお餅の味はまた格別。用

意した食卓を囲み、みんなで食べました。 

また、独楽、ベーゴマの遊び方も子ども達

に、町会役員たちが教え一緒に遊びました。

大人も楽しい一日でした。 

 

 

 

 
落ち葉の季節、沢山の落ち葉を竹箒、熊手などで集めビニール袋

に詰めました。終わって町内会が用意した飲料を飲みながら皆で談

笑のひと時を過ごしました。参加の方々は、夫婦で、ファミリーで、お

一人でといろいろでした。 

この地域はマンションが多く、公園を利用する方が多いので、もっ

ともっときれいにして誰もが寛げる場所にしたいものです。 

先日、ベンチでギターの練習をしている方、その周りで子供たちが聞

き入っている。そんな素敵な光景が見られました。 

最後に一つお願いです。花の台町内会では春、夏、秋の年３回、下

記宮前平第一公園、同第二公園、同子ども公園、同第三公園、宮前平

公園、宮前平第四公園、宮崎第一公

園、同三叉公園、同第二公園、落ち

葉公園、宮崎第四公園の清掃を行

っていますので、ご参加の方、よろ

しくお願いします。近所の方とお知

り合いのきっかけにもなりますよ。

宮崎第２公園にお花を植え、手入れをな

さって下さるボランティアの方がおりま

す。 

一方、ベンチ周辺には

ジュースなどの空き缶、

タバコの吸殻も・・・・ 

町内会では、公園清掃を行っています

が、目を離すと直ぐ「ゴミはゴミ

を呼びます」。きれいで素敵な公

園にするため、見かけたゴミは

一つでも、お持ち帰り頂けたら大

変嬉しく思います。みんなで力を

合わせ、きれいで素敵な公園に

いたしましょう。

 

 

 

創部 33 年を迎えた少女ソフトボールチームです。 

「明るく・楽しく・元気よく」をチームモットーに活動中。昨年は少ない人数ながら、川崎市夏季大会優勝、東日

本大会（岩手県主催）出場、神奈川県秋季大会第 3 位等の成績を残しています。町内会の行事にも参加し、地

元の皆様に見守っていただきながら選手たちは成長しています。現在、小学生女子の選手を大募集中。学年

は問いません。初心者、低学年、六年生から始める子もいます。ソフトボールは、体力や精神力の向上は勿論、

お金では決して買うことの出来ない、かけがえのない仲間との感動が盛りだくさんです。まずはお気軽に、

宮前平小学校のグランドへ足をお運びください。お待ちしています。 

「宮崎第 2公園のゴミを無くし 

また元の～みんなの憩いの場所～にしよう！ 
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左から 

宮前兄弟   『メロー』 

宮前平小学校 

『キャップくん』 

『ハットちゃん』 

宮前兄弟  『コスミン』 

富士見台小学校 

『ふじみちゃん』 

宮崎台小学校『モッチ』 

第３回公園清掃 
11月 29日日曜朝、行いました 

 

 

買い競争に参加のご婦人  総勢 200人！ 

宮前平小学校祭り（キラ☆どきワールド） 
 

 

 

 

 

 

 
 

公式 HP: http://h-wings.sakura.ne.jp/ 

  



 

 

 

 

 

 
 

      11月３日文化の日 
当日早朝から町内会青壮年部の方々が倉庫から御輿を引き出し、神事会場の区役所２階広場で準備に大忙し、御

輿に担ぎ棒をつけ、鳳凰に初稲穂を咥えさせ、提灯をつけ、また田辺前副会長の指導で祭壇も設けました。準備が

できると担ぎ手の子ども会や少年野球フラワーズ、ウイングスのみんなが付き添いのお母さんと一緒に２台の御

輿の前に整列。祭壇にお神酒、塩、水、野菜、果物など供物が並べられ、いよいよ神輿渡御，山車巡行の始まりです。 

 

桂田総務部長の司会で、先ず神事の式。神輿会平野会長が神職姿で

祝詞をあげて神をお呼びくださり、長谷川会長、増田子ども会会長、

町内会役員の方々の玉串奉奠で神が御輿に乗り移りました。さあ、い

よいよ子ども御輿巡行出発です。眩しいほどの朝日の中、紅白幕の先

導車がお囃子を流し高張提灯、地ならし

（金棒）そして紅白の綱で曳かれた山車と

続きます。引き手は幼い子供とお母さん

たち。そのあとをお御輿が２台，１台は屋根

に鳳凰が羽を拡げ、他の１台は万燈御輿、

沢山の提灯で飾られています。担ぎ手は

法被やユニホーム姿の子ども会と少年野

球フラワーズ、少女ソフトウイングスのメ

ンバーです。山車の太鼓と子供たちのワ

ッショイを響かせ列は進みます。先頭から

しんがりまで七，八十メートル位、三百人

以上です。沿道は家から飛び出してくる

人、窓から手を振る人、公園の子供たちも

飛び入りで担ぎ手に加わりました。老人ホ

ーム・フローレンスケアではエントランス前

に並んだお年寄りの歓迎を受けました。沿

道生垣の山茶花も花をつけ歓迎してくれています。宮前平郵便局辺

の富士通ハイツ駐車場と宮崎第二公園が休憩所。一行はここで一息

入れ、担ぎ手交代。お母さん方がお菓子

や飲み物を用意して下さいました。行程

の後半はアップ・ダウンが多い坂道でし

たが、みんな元気に無事目的地の宮崎

第一公園内子ども文化センターに到着

しました。 

 

最後は再び神職姿の平野さんが御輿前で瓶子に蓋をし、天に向かって発声すると神は御輿から降り天にお帰りに

なりました。神をお見送りしたあとの御輿は、担ぎ棒などを取り外して元の倉庫に收納。関係者一同は、楽しい直らい

の席でお神酒や御供を美味しく頂きました。御輿巡行に参加した人々はお互い一層親しくお近づきになることがで

きました。これも神のご利益でしょうか！敬天、愛人・・・。 

この行事にはどなたも参加できます。御輿担ぎでも山車曳きでも。担い手、曳き手になった人にはお菓子を差し上

げるため、参加の「印」をお渡ししています。列に入る方は「子ども会」の腕章をつけた係に申し出て下さい。 

運行のお手伝いをよろしく！ 

 

 

 

 
 

宮前地区では初めて開催のドッヂビ

ー大会は 12 月 13 日富士見台小学校で

行われ、我らが花の台子ども会チーム

「はなーズ」が 4 勝 1 敗で優勝、同じく

「フラワーボーイズ」が準優勝を飾りそ

れぞれメタルを授与されました。３位は

野川小学校の「オカリナ・クエスト」でした。 

 花の台のチームが強敵を破り好成績を残せたのも、毎年夏、町内

会・スポーツ推進委員会青少年指導員によるドッヂビー大会が開催さ

れ、子どもたちがドッヂビーに親しんでいたからとも思われます。 

 来年は！ 連覇を目指すぞ！！ 子供たち！ここに集まれ 

子ども会入会希望者は 

電話 767－7502（町内会事務所・毎週火・金午前中）にご連絡を 

青壮年ソフト部 スカイフラワーズ 

部長兼監督 鈴木俊夫 

部員の高齢化が進む中、体力の衰えは否められないが、活動を続け

られる練習・体力作りを毎日曜に習慣づけて行っている。 

その努力は多世代交流や懇親を高め、体力維持・強化、怪我の防止、

更に生活習慣の予防などにも結実されている。主活動の宮前ソフト連

盟試合では打線が奮起、大量点で勝利するなど練習成果が発揮され

成績も二部２位(通算)を挙げ、設立以来初の一部昇格となった。 

 

今シーズンは強豪チーム相手で苦戦

が予想されるが、練習の充実、戦力ア

ップ体制を整え、挑戦者として勝利を

目指します。 

練習は『毎日曜早朝宮崎第一公園』で行い、未経験者も歓迎します。

他に町内会行事にも参加しています。 

(4)                               花の台（花の台町内会広報紙）第 47号                                       

 

 第 31回子ども神輿巡行 

 

  宮前区ドッヂビー大会    

子ども会「はなーズ」優勝  

 

 
 

 

  

金メダル 

 

連絡先:部長兼監督 鈴木 ℡ 855-0886 

 

 


